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Wichtige Informationen zum Datenschutz  

für Klient*innen der Flüchtlingshilfe 

Die Caritas Oberösterreich bietet Hilfe und Beratung an. 

Wir achten besonders darauf,  

dass Ihre persönlichen Daten geschützt werden. 

Wir behandeln Ihre Daten gemäß den Datenschutzgesetzen. 

Wir erklären Ihnen, 

warum und wie wir Ihre Daten verwenden 

und wie lange wir sie aufbewahren.  

Außerdem sagen wir Ihnen, 

welche Rechte Sie haben und wie Sie uns kontaktieren können. 

Warum wir Ihre Daten verwenden 

Wir nutzen Ihre Daten, um Verträge zu erfüllen, Beratung anzubieten, 

gesetzliche Vorschriften einzuhalten und Ihnen bei Bedarf zu helfen. 

Warum wir Ihre Daten verarbeiten dürfen 

Wir dürfen Ihre Daten verwenden: 

- weil es für die Erfüllung von Verträgen notwendig ist 

- um gesetzliche Vorgaben zu erfüllen 

- um Ihre Rechte zu verteidigen 

- oder weil es Teil unserer Arbeit ist. 

Was passiert, wenn Sie uns keine Daten geben? 

Wenn Sie uns nicht die notwendigen Daten geben, 

können wir unsere Aufgaben Ihnen gegenüber nicht erfüllen. 
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Wie Sie Ihre Einwilligung widerrufen können 

Wenn Sie uns Ihre Einwilligung gegeben haben, 

können Sie diese jederzeit zurückziehen. 

Dann löschen wir Ihre Daten. 

Außer es gibt einen anderen Grund, 

Ihre Daten weiter zu verwenden. 

Wie Sie uns kontaktieren können 

Wenn Sie Fragen zum Datenschutz haben, 

schreiben Sie uns eine E-Mail:  

       datenschutz@caritas-ooe.at 

 

Wie wir Ihre Daten weitergeben 

Wir geben Ihre Daten nur weiter, 

wenn es dafür einen guten Grund gibt 

und Sie zugestimmt haben. 

Wenn wir jemanden beauftragen, 

Ihre Daten zu verwenden, achten wir darauf, 

dass Ihre Daten geschützt werden. 

Wie lange werden Ihre Daten aufbewahrt? 

Wir bewahren Ihre Daten so lange auf, 

wie es für unsere Arbeit nötig ist. 

Danach löschen wir Ihre Daten. 

Außer es gibt einen anderen Grund, 

Ihre Daten weiter zu verwenden. 
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Wer ist für den Datenschutz verantwortlich? 

Für den Datenschutz sind die Katholische Kirche in Österreich 

und die Caritas Oberösterreich verantwortlich. 

 

Katholische Kirche in Österreich 

Wollzeile 2 

1010 Wien 

Caritas Oberösterreich 

Kapuzinerstraße 84 

4020 Linz 

Wenn Sie Fragen oder Beschwerden zum Datenschutz haben, 

können Sie sich wenden an: 

      datenschutz@caritas-ooe.at 

 

Ihre Rechte 
Sie haben verschiedene Rechte bezüglich Ihrer Daten. 
 
• Das Recht auf Auskunft 

• Berichtigung  

• Übertragbarkeit 

• Löschung 

• Widerspruch 

• Einschränkung 

• und Widerruf. 
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Wenn Sie Fragen zu Ihren Rechten haben, 

können Sie sich an uns wenden. 

 

Sie können sich auch 

bei der Österreichischen Datenschutzbehörde informieren.  

Barichgasse 40-42 

1030 Wien 

       dsb@dsb.gv.at 

 

 


